Super, mon marché?

Ceci est un document collectif. Merci de ne pas prendre de notes dessus.



Moi, je me lance. Trop de surconsommation, de produits qui ont traversé le monde entier avant d'atterrir dans ces immenses rayonnages. Et vous ? Vous acceptez le défi?



"Février sans supermarché" Le défi qui soutient les petits commerçants





C'est sûr, à l'ancienne : un cabas, quelques bocaux, un vrai contact avec les commerçants, moins de choix mais des produits de qualité.

J'aime · Répondre · 10 h



В C'est vrai, la qualité c'es t ce qui compte le plus! Et tout le monde le dit, que c'est meilleur dans les petites épiceries, c'est bien connu.

J'adore · Répondre · 35 min





Répondez...









Hahaha n'importe quoi. Comme si vous alliez pouvoir tenir un mois entier sans aller chercher votre pack de Coca au Colruyt...

J'aime · Répondre · 1 h



Il y a des alternatives aux supermarchés : quand bien même on serait absolument accros au Coca, on peut tout à fait en trouver ailleurs.

J'aime · Répondre · 1 h



C Mais qu'est-ce que tu reproches aux supermarchés ? C'est un progrès immense : plus besoin de faire quarante échoppes pour avoir tout ce dont on a besoin, tout est au même endroit. Quel gain de temps et d'énergie!



A C On peut tout à fait faire ça dans une petite épicerie de quartier, pas besoin de donner notre argent à tous ces magouilleurs de capitalistes qui polluent la planète.

J'aime · Répondre · 53 min



B Surtout que les petites épiceries, elles, ne cherchent pas le profit et soutiennent des valeurs d'entraide, de convivialité, comme l'épicerie au bas de ma rue, où tout le monde se sent chez soi.

J'aime · Répondre · 40 min



C Oh ça va hein les bobos, entre vos minuscules épiceries poussiéreuses et les supermarchés y'a pas photo, la modernité crève les yeux. Faut vivre avec son temps.

J'aime · Répondre · 25 min



Oui, mais, comme dit Léo Ferré, "avec le temps va, tout s'en va"!

J'aime \cdot Répondre \cdot 4 min



Les supermarchés, c'est toujours plus d'emballages, toujours plus grand, toujours plus de gaspillage, toujours moins cher (en rognant sur les salaires des producteurs, en traitant aux engrais chimiques, en déforestant pour cultiver ou élever, en maltraitant les animaux, j'en passe et des plus crasses). Où ça finira ? La planète agonise déjà : on ne vivra pas assez vieux pour le savoir.

J'aime · Répondre · 23 min



B Tout à fait d'accord. A partir de maintenant, soit on consomme de façon responsable, soit c'est l'explosion de la planète avant 2040.

J'aime · Répondre · 17 min



On n'est pas les seuls à le dire : les experts d'Oxfam dénoncent régulièrement conditions dans lesquelles les aliments vendus en supermarchés sont produits et les salaires des travailleurs.

J'aime · Répondre · 15 min



Ok, tu dis que les supermarchés vendent de la merde, mais es-tu bien sûre que les épiceries font mieux? Qui te dit que c'est pas du pareil au même ce qu'on t'y vend? Vas-y, prouve un peu que la qualité y est meilleure...

J'aime · Répondre · 12 min



Les produits naturels sont forcément meilleurs que tout cet arsenal chimique génétiquement modifié qui s'aligne dans les rayons des supermarchés.

J'aime · Répondre · 10 min



À la Bécaud : "Il y a tout au long des marchés de Provence
Qui sentent, le matin, la mer et le Midi
Des parfums de fenouil, melons et céleris" – Tu vois, C
, c'est ça qu'on veut dans une bonne épicerie. Pas
l'impression que tout est fait de plastique comme dans "l'Aile ou la Cuisse".

... =